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Uno spazio fisso destinato a stabilire un contatto più diretto con i
cittadini. L’Ufficio Relazioni con il Pubblico raccoglie e sintetizza
alcune delle tematiche che ricorrono con maggiore frequenza nelle
segnalazioni dei cittadini, alle quali Sindaco e Assessori forniscono,
da questa pagina, una risposta

Il parcheggio attende il sopralluogo da parte dei Vigili del Fuoco e il collaudo
statico e tecnico amministrativo, in mancanza dei quali non può essere reso di-
sponibile al pubblico. Se queste verifiche saranno eseguite in tempi brevi la
struttura potrebbe essere aperta alla fine del mese di aprile.

Si, certamente esistono. I possessori di cani hanno l’obbligo di raccogliere e
gettare nei cestini dei rifiuti gli escrementi dei loro animali. Non solo. In Piazza
Papa Giovanni XXIII, nelle vie Don Milani, Fiume, Kolbe, Monza, Negri, Vi-
sconti e presso il parco Tabattoni e in quello di via Buonarroti esistono anche
delle aree attrezzate dove far passeggiare i cani. In questi spazi Cernusco
Verde ha anche installato appositi distributori di sacchetti per raccogliere le
deiezioni canine. Invitiamo i cittadini ad utilizzare queste aree evitando così di
sporcare la città.

Purtroppo, come ogni anno, le intemperie invernali lasciano il segno sulle strade.
Le strade segnalate, poi, sono oggetto di progetti di riqualificazione conclusi da
poco, che prevedono già la rimantatura finale. Essa sarà eseguita tra il 20 aprile
e il 15 maggio, con le temperature atmosferiche adeguate. Sulle rimantature
delle altre strade cittadine, inoltre, è stato predisposto un programma di inter-
venti durante tutto il 2010 (vedi pag. 7).

Per quanto tempo rimarrà an-

cora chiuso il parcheggio mul-

tipiano situato nei pressi della

rotonda di via Cavour - via
Verdi? AAVV

A volte mi capita di vedere de-

iezioni canine in aiuole e mar-

ciapiedi sparsi per la città.

Com’è possibile? Non esistono

degli obblighi per i proprietari
dei cani? F.G.

Via Monza, via Milano, Via Pie-
tro Da Cernusco e altre vie

hanno un manto stradale in cat-
tive condizioni. E’ previsto
qualche intervento? M.U. 

Viste le ridotte dimensioni dei percorsi, la presenza di numerosi pedoni, la na-
tura stessa del centro storico ed il costo economico, non è ipotizzabile la rea-
lizzazione di un servizio dedicato in maniera continuativa. Tuttavia la rete di
trasporto pubblico urbano, negli orari di punta, lambisce e attraversa anche il
centro storico con le linee 21 e 22.
A Cernusco sono comunque disponibili un servizio di bus a chiamata (N° Verde
800 761988) e un servizio di autonoleggio con autista.

Perché il Comune non istitui-
sce una linea di bus che attra-

versa il centro storico?
Cernusco  è troppo piccola per
avere un servizio taxi per spo-
starsi all'interno del paese ma
ormai troppo grande per poter
essere percorsa a piedi. Z.E.
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